



仙台市立大沢小学校 学校だより

沢っこ No. 8

<http://www.sendai-c.ed.jp/~oosawael/>



〈R3 協働型学校評価〉
進んで読書活動に取り組む子

令和3年7月20日発行

全校児童263名
(5月25日現在)

TEL 394-2224

「沢小祭り」大成功！～新しい児童会行事の在り方～

雨天のため2回も延期となった「沢小祭り」。この延期には、大きな理由と新しい工夫がありました。昨年度は感染症対策のため、沢小祭りは中止となりました。今年度も多くの小学校が児童会祭りの規模を縮小するか、中止としています。大沢小学校では、全校児童263名全員で実施したいと考えました。でも、例年通りのお店の設置では、どうしても「密」になってしまう場面が出てきます。

そこで、3年生以上の各学級のお店の数を増やすことにしました。また、各学級のお店の一つは「校庭」で実施する約束となりました。校舎・体育館・校庭。この3か所にお店を分散させれば、密を防ぎながら、全員で実施することができる考えたのです。準備は着々と進められました。ところが先週までは雨続き。校庭のお店が開けないために、2回延期となりました。

本番では、見事にお客さんは分散していました。校庭のお店にもたくさんのお客さんが来ていました。遊具を活用したストラックアウト・水鉄砲射撃、釣り堀、巨大シャボン玉作り・・・たくさんのアイデアが校庭のお店も盛り上げていました。

3年生以上はお店を出すので、交替しながらお店巡りをします。1・2年生は、ひたすらお店を巡って楽しめます。子供たちにとっては、まさに夢のような、年に一度の大切な1日なのです。

令和3年度が始まって、今日で111日です。マスクをしながらの学校生活ですが、昨年と比べたら、出来ることは格段に増えています。合計3回ではありますが、各学年ともにプールに入ることも出来ました。5・6年生は、フラフープを活用して上手に密を避けながら、1・2年生の水泳学習の補助もしてくれました。

さて、明日からの夏休みは、自分で感染症対策をしっかりして、充実した毎日を過ごしてほしいと思います。今年の夏休みのことを思えば、マスクはしていますが、かなり自由度の高い夏休みと言えます。何か一つに「とことん挑戦する夏休み」になることを願っています。学校の図書室も開放日があります。「とことん読書」もいいですね。保護者の皆様もどうぞ活用ください。親子で本を借りることが出来ます。

「とことん挑戦しよう」と本日の朝会で子供たちにお話ししました。言った以上は自分も何かに挑戦しなくては！と、今、意気込んでいます。8月25日の朝会でお話できるように、私もがんばります。



仙台市立大沢小学校 校長 菅原 孝代

楽しかった、水泳学習！

昨年度は中止となった水泳学習ですが、今年度は感染症対策を講じた上で、各学年で合計3回以上プールに入ることができました。プールの学習中はマスクを外すことから、隣の子と2m以上の間隔を空けたり、向かい合って話することがないように意識したりしました。

プールでの学習は、どの学年も教務主任がT1として授業を行いました。全校が統一した感染症対策を行うための措置です。全体に指示を出す際はフェイスシールドを着用して指示を出すなど、指導者もしっかりと感染症対策を行いました。

プールでの学習当初は梅雨空で寒そうにしていた子供たちでしたが、後半は30℃を超える暑さの中、気持ち良さそうに水泳学習に臨む姿が印象的でした。来年度は、更に多くの回数、プールに入ることができるといいですね。



盛り上がりました！ 沢小祭り



7月13日(火)、子供たちが楽しみにしていた沢小祭りを行いました。感染症対策徹底のため、例年の教室・体育館に加え、校庭にも出店するようにしました。

3年生以上の学年がアイデアを出し合い、みんなが楽しめるお店をそれぞれに開きました。どのお店からも歓声が聞こえてきて、楽しい時間を過ごすことができました。あっという間の時間でしたが、いい思い出ができた1日になったことと思います。

また、この日は店舗数が多いことから、多数の保護者ボランティアの皆さんにお越しいただきました。それぞれのお店の見守りや励まし、密集しないようにお声掛けいただくなど、お祭りを陰から支えていただきました。大変ありがとうございました。

小1サポーターのみなさん、ありがとうございました！



4月から4か月間、1年生の給食時間にお世話になってきた小1サポーターの皆さんと、先週末をもってお別れしました。

おかげさまで、安心して給食の配膳や片付けを行うことができるようになりました。1年生からは感謝の手紙を渡し、これまでの感謝の気持ちを伝えました。大変ありがとうございました。

オンライン読み聞かせ



昨年度は未実施だった本の読み聞かせですが、今年度はChromebookによるオンライン読み聞かせを行っています。読み聞かせボランティアの皆さんが別室で読み聞かせを行う様子を、各教室に動画配信する形です。子供たちは真剣に耳を傾け、物語の世界に入っていました。

